

名人の時間

SOを通して学んだことと今後の展望

クス)を知つていませんか。私は、SOサークルとして活動するまでSOへの認識はありませんでした。

SOとは、簡単に説明すると年間を通して知的障害のある人たちに様々なスポーツプログラムとその成果の発表の場である競技会を提供するスポーツ組織のことです。

スリート、その家族をファミリーと呼びます。SOサークルでは、夏季に陸上・ボウリングプログラムを実施しています。また、競技会やイベントにボランティアとして参加したり、各種コーチクリニックで競技特性や練習をする時の留意点について学んだりしています。

約2年間のSO活動を通して、アスリートから素直に気持ちを表現することの素晴らしさや自分のペースで一生懸命頑張る姿勢、プログラム中の前向きな声かけや小さな成功体験の積み重ねが大きな自信に繋がることを学びました。

今後の展望として、プログラムやイベント、競技会のボランティアの継続した活動に加えて、市内の高校に訪問します。SOについてより多くの人に知ってもらえるような活動もできたらと思います。

■告知 (日)12日(月)に名寄市のピヤシリスキーカー場・健康の森でSOスリート、その家族をファミリーと呼びます。SOサークルでは、夏季に陸上・ボウリングプログラムを実施しています。また、競技会やイベントにボランティアとして参加したり、各種コーチクリニックで競技特性や練習をする時の留意点について学んだりしています。

また、大会では結果に関わらず参加した全てのアスリートが称えられ、それぞれの喜びを会場全員で分かち合う姿を見て、勝敗だけではなく競技スポーツへの新たな視点をもつことができました。

